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＜福岡高校定期戦の報告＞
　恒例の修猷館・福岡高校定期戦が修猷館のグランドにて4月29日（昭和の日）に行われました。それに

先立ちOB総会が実施されましたが、その報告は別紙にてさせていただきます。その後グランドにて新島

杯、溝口杯争奪の現役戦、OB戦が行われました。

　現役戦は向こうトライ5本に対して修猷館3本。ただ取られ方が悪い。ラインの縦への突破に対してタッ

クルできずに5本、こちらはすべてモールをがっちり組んでそれを押し込んでの3本と対照的な試合運び

に終始して今後の課題がはっきり見えたゲームでした。指導者、生徒諸君ひとつにあいなって、弱点の克

服と得意分野にみがきをかけることに専念し、秋に挑んでほしいものです。

　OB戦はと申しますと、これは福高の姑息な手口にあい、ボコボコにされてしましました。最初福高から

の申し出で「35歳以上60歳代まででやりまっしょ」ということで、最高齢70うん歳の斉藤雄先輩から60代

50代をずらりそろえて臨んだのですが、キックオフの顔ぶれみると「なんやあれ現役のごたるやないや」

「来年はだまし討ちにしてでも雪辱せないかんばい」ということで新島杯、溝口杯ともども福高にもってい

かれ悔しさもひとしおでしたが、後のAGFではけろりと忘れて仲良くビールを酌み交わした次第でありま

す。福高と修猷館ならではの一幕でありました。



■議長選出
安部会長（S41）を満場一致により、議長に選出

■第1号議案　平成23年度事業計画について
松尾事務局長（S46）より、事業計画の説明／採決の結果、承認

■第２号議案　平成23年度収支予算について
十時事務局会計（S57）より、収支予算の説明／収入目標（OB年会費）170万だが、200万を目指す／
ＨＰ維持管理費は、河野君の尽力で大幅に削減／
ここ数年据え置かれていた現役補助費と東京OB会補助費を増額した旨の説明／採決の結果、承認

■第3号議案　平成23年度新人事案について
松尾事務局長より、2年ごとに改定の新人事案の説明／新人事案として、副事務局長〔関東〕に原 大基君（S62）、
幹事に吉田智博君（H7）と山本英児君（H10）を推薦／採決の結果、承認

■第5号議案　平成22年度事業報告について
松尾事務局長より、事業報告の説明／採決の結果、承認

■第6号議案　平成22年度収支決算について
十時事務局会計（S57）より、収支決算の説明／左座監査役より、決算監査報告／採決の結果、承認

■第7号議案　その他
東日本大震災で被災した岩手県釜石市を拠点とする「釜石シーウェイブス」へ、修猷館ラグビーOBクラブとして、
何か支援できることを考えてもいいのでは、という意見があり、幹事会一任で了解された

■議長解任の後、議事終了

■平成23年度人事

平成23年4月29日　10時30分～11時30分
於：修猷館高校 食堂

◇ 平成23年度　修猷館ラグビーOBクラブ定時総会議事録

役 員

名 誉 会 長

会 長

副 会 長

副 会 長

幹 事 長

副 幹 事 長

事 務 局 長

副事務局長

副事務局長

副事務局長

事 務 局 I T 

事務局会計

事 務 局

監 査

柴田 忠敏（S32）

安部 直幸（S41）

武藤 英治（S45）

安川 裕行（S44)〔関東〕

星野 順二（S42）

渕本 千陽（S52）

松尾 邦雄（S46）

田中 喜久（S46）

松尾 真典（S52）

原 大基（S62)〔関東〕

河野 隆（S55）

十時 広二（S57）

野上 智之（S60）

左座 正弘（S41）

幹事

森部 信二（S28）

斉藤 雄（S30）

平島 正登 (S30)〔関東〕

堀川 大助（S31）

柴戸 敬史（S35）

柴田 進（S41）

原田 隆（S45）

坂本 弘（S47）

伊佐 幸雄（S50）

濱田 政司（S52）

松本 四王起（S53）

小山 一英（S55）

堀内 恭彦（S59）

吉田 智博（H７）

山本 英児（H10）

河手 想志（H11）

渡辺 真五（H14）

コーチング・スタッフ

山本 英児（H10）

片桐 悠介（H15）

永田 隆憲（Ｐ）
＜OB総会出席・OB戦参加の方（敬称略）＞
榊（S20）、坂本（S20）、秋吉（S26）、
藤田（S26）、森部（S28）、斉藤（S30）
堀川（S31）、柴田（S32）、柴戸（S35）
山内（S35）、浅田（S41）、安部（S41）
佐座（S41）、柴田（S41）、許斐（S41）
星野（S42）、久我（S43）、安川（S44）
田中（S46）、松尾（S46）、渡辺（S49）
伊佐（S50）、淵本（S52）、松尾（S52）
宮島（S54）、國武（S55）、河野（S55）
小山（S55）、岡本（S56）、十時（S57）
鑓水（S57）、渡邊（S57）、中村（S59）
野上（S 6 0）、鶴丸（H1）、中山（H4）
安藤（H 6）、井上（H 7）、吉田（H 7）
児島（H13）、田中（H13）、井上（H17）
波多江（H17）、松原（H18）、植木（H22）



　平成２３年度（２０１１）もスタートして早３ヶ月が経ちました。修猷館ラグ

ビー部の新チームはすでに半年が経過し、結構な数の修羅場を経験してきました

があくまで目標は秋、そのための一番苦しい夏を迎えようとしています。

　修猷館ラグビーＯＢクラブといたしましてはその現役諸君に対し物心両面の絶

大なるサポート体制を確立していきたいと考えております。OBの皆様のご協力を

よろしくお願いいたします。

一般年会費　7,000円　（但し70歳以上の会員　5,000円）
学生年会費　3,000円
賛助会員年会費　3,000円

振込先：西日本シティ銀行　西新町支店　普通（口座番号）1336258
　　　 （受取人）修猷館ラグビーOBクラブ　松尾邦雄

　　　 　　　　太宰府市都府楼南2－16－45－707

会員納入が会報と行き違いになっておりましたら、
何卒ご容赦の程お願い致します。

会 費 納 入 の お 願 い

　2011年度の九州高校ラグビーも終了し下馬評通り、一

位ブロックは、現在全国大会4期連続優勝中、国内78連勝

中の東福岡が6年連続、二位ブロックは筑紫高校がこれも6

年連続と福岡勢の両校が制し、世に福岡県の高校のレベル

の高さを示しました。

　福岡県の予選では、我が修猷館はベスト8に駒を進めま

したが、そこでヒガシにあたり71－5と完膚無きまでやられ

ました。ただその前の県大会4回戦の試合で、県ベスト4に

近い実力を持つといわれる九国大付に新人戦の雪辱を果

たしたことは大きな収穫でありました。後はこのヒガシとの

差をどれだけ縮められるかが現役諸君に課せられた課題

でしょう。このヒガシは昨年までの圧倒的な強さはなかった

ように思われます。次の福高戦では38－3、決勝の筑紫高

校戦では後半途中まで14点もリードされていて、かろうじ

て最後に34－24と逆転勝利をものにしたように昨年の驚

異的な破棄力とはほど遠いように思われます。ただヒガシ

側はベストの布陣ではなかったとし、NZに留学中の高校

ジャパン、将来のジャパン候補のFB藤田君らが帰ってきて、

秋の大会にはちがったチーム作りができるのではないかと

しています。

　県大会のベスト4には他に小倉と福岡高校が入りまし

た。小倉は県の準決勝で12－15と筑紫に後一歩のところ

で大魚を釣り損ねました。小倉には修猷館が全国大会に出

たときのSO奥山君の息子さんが2年生でSHのレギュラー

で出ています。福高は昨年にくらべ、スーパーエースが不在

でこじんまりとまとまっていますが迫力にかけ現時点では

修猷館との差はトライ数で2～3本の差ではないでしょう

か。

　福岡のライバル校以外にも九州のライバル校、大分舞

鶴、佐賀工、長崎北陽台、南山、鹿児島工業等と戦力分析を

しても無茶苦茶な差はないと思われます。ただ一校“東福

岡”を除いて・・・・。

　この厳しい夏の暑さを乗り越え厳しい練習を積み一段と

逞しい姿を秋には見せてほしいものです。そして昨年のよ

うに現役諸君が一丸となって夢に向かって突き進む姿をぜ

ひとも見せてください。

福岡県高校ラグビーシーン2011

　去る５月２１日、恒例の修猷館ラグビーＯＢクラブ親善ゴルフ大会

が、唐津ゴルフクラブにて開催されました。総勢１５名でしたが和気

藹々と好プレー、珍プレー続出の楽しい一日を過ごして参りました。

　最高齢は昭和２０年卒業の榊先輩で、並み居る若手よりずっとよい

スコアであがられ周囲をおどろかされました。また優勝は昭和３３年卒

の真田先輩ですばらしいゴルフを披露されました。

　今後も年に一、二度、この会を開催したいと考えておりますので皆様

のふるってのご参加を熱望する次第であります。

＜大会参加者、敬称略＞

榊（S20）柴田（S32）真田（S33）吉田（S33）柴戸（S35）許斐（S41）松尾

（S46）坂本（S47）田篭（S49）酒井（S50）西依（S50）宮島（S54）小山

（S55）堀内（S59）島塚（S59）

 修猷館ラグビーＯＢクラブ親善ゴルフの報告



　平成23年5月1日、私たちの同期である原口智希君が
この世を去りました。25歳でした。１日の昼、出先で原口
君の訃報を知りました。その後急いで帰る途中、ご家族か
ら葬儀での弔辞をお願いできないかと言われました。正
直まだ全然実感もなかったですし、何を言えばいいかわ
からないと思いましたが、ご両親がどうしても私にと言っ
ていただいているとのことで、弔辞を読ませていただくこ
とになりました。
　彼の訃報を聞いてから、ずっと出会ってからのことを考
えていました。初めて出会ったのは、高校入学後最初の体
験学習の時でした。全体での集まりで、生徒全員の前で、
「自分はとにかく熱いことがしたくて修猷館に来ました。自
分と何か熱いことをしましょう。」と言っていたのを、今で
もはっきり覚えています。私は小学校からの友人池島君と
その集まりの後すぐに原口君の部屋を調べて向かいまし
た。ラグビー部に誘う為にです。原口君は、すぐに「よしっ、
やろう。」と言ってくれました。そのことがとてもうれしかっ
たのを思い出します。
　彼は練習も真面目で、身体も強くて、ラグビーもすぐに
上達していきました。そんな彼はいつの間にか気がつくと
チームの中心でムードメーカーになっていました。彼だけ
でなく、一緒にいるととても楽しく信頼できる仲間が集ま
りました。小学校からラグビーをしてきて、高校に入学して
また新しい仲間と出会い、このメンバーで３年間ラグビー
をしていくのだと楽しみで仕方ありませんでした。そんな
矢先、彼が急に部活に顔を出さなくなりました。自分たち
の学年は、途中で部活を辞める部員が多く、仲間が離れ
ていくことに対して特に敏感になっていました。ある日、瀬
尾先生に部室の前に集められて、彼が病気であるというこ
とを知らされました。全員その時は、聞きなれない病名
で、それがどのような病気でどのような症状になるかなど
全く理解していませんでした。彼は食事も制限される日々
で、そんな中彼とどう接すればいいかをみんなで話し考
えました。
　でも、彼はとても強く、病気になったとしても自分たちと
一緒にラグビー部で頑張っていくと言ってくれました。
テーピングや身体ケアを中心に、全力で自分たちをサ
ポートしてくれました。誰よりも修猷館ラグビー部が、修猷
館ラグビー部の仲間が大好きだったのだと思います。運
動会で大幹をしたり、文化祭ではバンドをしたり学校行事
にも積極的に参加して、彼の多彩さに驚くばかりでした。
　高校卒業後、私は彼と西南学院大学に入学しました。も
ちろん同じ大学に入学しようと決めていたわけでもない
ですし、お互いの進路について話したこともほとんどあり
ませんでした。でも気づいたら同じ大学、同じ学部にいま

した。修猷館高校と西南学院大学は隣接しているので、よ
く大学の校舎の上から修猷のグラウンドを見て思い出話
をしたのを今でも思い出します。大学でも一緒にラグビー
部に入部しましたが、人数も少なく、試合をしても負ける
ことの方が多かったようなチームで、これからどうするか
を考えたりもしました。そんな中大学１年生の時、彼は急
に病気が悪くなって入院をしました。高校からそれまで病
気であることを全く表にださなかった原口君。私はその時
に、初めて彼の病気の怖さを知りました。病院で付き添い
ながら必死に祈りました。容体が安定した後も、病気の恐
ろしさといつまたこのような事態が起こるかもしれないと
思ったら、心配で仕方がありませんでしたが、彼は病気で
あることを周囲が心配し気遣うのを、一番嫌がっていたの
で何も言えませんでした。それ以降は病気が悪くなって入
院することもなく、学生生活を過ごしました。大学卒業後
も塾の講師やアルバイトなどをしていろいろな目標に向
かって勉強をして、頑張っていたと聞きます。
　そして彼の容体が悪くなり入院したと聞いたのは亡く
なる２週間ほど前でした。私は亡くなる２日前に会うこと
が出来ましたが、その時意識はなくそこには病院のベッド
で必死に病気と闘っている姿がありました。聞こえている
ことを信じ修猷ラグビーの仲間のことや近況を話しまし
た。その２日後、原口君は帰らぬ人となりました。
　10年前に出会って今まで思い返すといろいろな思い
出がありますし、まだまだ話したいことがたくさんあった
のですが、できなくなってしまいました。
　お通夜、葬儀当日は千人を超す非常に沢山の方々が参
列されました。その方々の多さ、涙を見て彼が今まででど
れだけ濃い人生を過ごしてきたか、どれだけ多くの人と関
わりをもち、好かれてきたかを再認識しました。25年間を
精一杯生きた原口君、その10年間を一緒に過ごすことが
できて、私はとても幸せでしたし、彼にいろいろなことを
教わりました。
　最後に会った時病院で苦しそうに闘っている顔は、安ら
かに眠っている穏やかな顔になっていて、少しほっとした
気がしました。彼の大好きだった修猷ラグビー部の仲間も
高校卒業後初めて全員集まり、棺には六光星のラグビー
ボールに寄せ書きをして入れ、見送ることができました。
　今まで病気と闘いながらいろいろなことにチャレンジし
て疲れたよね？少し休んだらまた仲間達と思い出話でもし
ましょう。今まで本当にありがとう。

原口君のご冥福をお祈りいたします……
修猷館ラグビーOBクラブ事務局一同

25年間を精一杯生き抜いた～修猷館ラガー原口 智希君を偲んで～
h16卒　山口 高史

● 発行 / 修猷館ラグビー部OBクラブ

事務局 / 松尾 邦雄 (S46卒)
〒811-1347 福岡市南区野多目5-10-45

T E L 0 9 2 - 5 4 1 - 5 5 0 3
携 帯 0 9 0 - 3 0 1 2 - 0 9 0 3
F A X 0 9 2 - 5 5 1 - 7 2 9 0
E-mail mactaiho@san.bbiq.jp



・・・・・・・・・・・平 成 2 3 年 度 部 員 名 簿・・・・・・・・・・・

三年生

氏名

東哲平

出海孝俊

植木亮斗

緒方胤浩

川上乃幹

齋藤凌大

杉町弘介

染原健人

田中一成

中村恒大

中村天馬

中村拓登

西田聡志

松本昌修

溝口鉄兵

持田俊徳

横田帝都

吉富舜

梶原明日香

武知遥

ポジション

NO8

WTB

FL

SH

SO

LO

CTB

FB

LO

FB

FL

WTB

FB

PR

LO

CTB

PR

HO

マネージャー

マネージャー

出身中学クラブ

片江・春日LR

百道

百道

百道

長丘

姪浜

姪浜

春日西・春日LR

百道・草ｹ江YR

百道

百道

友泉

百道

百道

内浜

次郎丸

百道

志摩

百道

百道

キャプテン

二年生

氏名

相原健吾

荒上祐一

石内鴻壮

大長優

渋田優作

菅田圭祐

瀬戸章汰

高橋拓也

チェイス・デｲラン

永田修造

永富健太郎

中村拓未

野中拓

廣池陸人

松尾亮祐

諸岡都

山田隆太

湯川泰雅

霜田桃子

中村友紀

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

ポジション

WTB

WTB

FB

LO

LO

WTB

FL

WTB･CTB

NO8

FL･PR

CTB

SH

HO･FL

WTB

LO

FL

FL･PR

CTB

マネージャー

マネージャー

出身中学クラブ

当仁

附属

高取

原北

平尾・つくしYR

高取

附属

附属

高取

城西・草ｹ江YR

高取・鞘ｹ谷RS

城南

城西

百道

玄洋

当仁・草ｹ江YR

下山門・草ｹ江YR

城南

友泉

百道

一年生

氏名

今田玲

伊藤柊世

小山裕也

江口雄太

金ｹ江悠太郎

三枝洸介

菅田悠介

高橋吾郎

鑓水航

力武秀至

野崎信祐

國武八衣子

熊谷優

ポジション

LO

WTB

PR

SH

WTB

WTB

WTB

CTB

SH･WTB

LO

FL

マネージャー

マネージャー

出身中学・クラブ

百道

姪浜・草ｹ江YR

当仁

前原

友泉

附属

百道

舞鶴・城南SC

城南・浮羽YR

警固

附属

長丘

前原西

コメント

中学までは野球してるときが一番楽しかったけど今はラグビーが一番楽しい

身長2mくらいになりたい

NZにいってスーパー15にでたい

マネージャーの霜田さんが素敵です

嬉しいラグビーの仲間がたくさんいます。ラグビーの仲間は宝です。

人生の半分以上ラグビーをしています。ラグビーは人生そのものです

もっともっと太く（肉体的、精神的）なりたいです。

中学のときラグビーの試合をみてかっこよかったです。

中学のときの学校体験でクラブ紹介をされた前のマネジャーの手島さんにあこがれました

身長

178

168

175

163

163

165

167

172

167

179

174

161

162

体重

63

60

68

45

54

60

52

66

65

55

62

？

？

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13


